

Finaliza exitosamente primer torneo Regional de Ajedrez

Azua 2012

Domingo 16 de diciembre 2012



Los sanjuaneros Víctor Isaac Michelén y Ruddy Méndez lograron 4.5 de 5

oportunidades, llevándose de paso el primer y segundo lugar del I Torneo Regional Sur, en

el cual participaron los mejores ajedrecistas de Barahona, Peravia, Bahoruco, San Juan de

la Maguana y Azua.

El evento, dedicado a la memoria de Manelik Cabral, se desarrolló con rotundo

éxito en el Salón de Reuniones del Centro Cultural “Héctor J. Díaz” los días 8,9,15 y 16 del

presente mes de diciembre, organizado por la Asociación de Ajedrez de Azua con el aval y

apoyo de la Federación Dominicana de Ajedrez.

Yoel E. Polanco, de Peravia, logró el tercer lugar acumulando 3.5 mientras el

azuano Carlos E. Ramírez se adueñó del cuarto lugar con 3 puntos. Los cuatro finalistas

recibieron sus premios de parte de los ejecutivos de la FDA, encabezados por su Secretario

de Organización Sergio Cruz Ferreira y el Rector de la Universidad Tecnológica del Sur,

Dr. Virgilio López.

Fabio Sánchez, coordinador del torneo hablando en nombre de los directivos

locales, agradeció todo el respaldo recibido de la FDA, de la Gobernación Provincial, de la

Dirección Provincial de Cultura y de la UTESUR. La dirección técnica estuvo a cargo de

Mario Céspedes, árbitro FDA y Yoni Acevedo Matos, presidente de la ADAJAZ.



Participantes del Torneo Regional de Ajedrez Azua 2012. De izquierda a derecha: Dr. Víctor Isaacs, Michel Pérez, Primera mesa en la



Ronda Final del Torneo Regional de Ajedrez Azua 2012. Centro de la foto el jugador Víctor Isaacs, Michel Pérez, Primera mesa en la



Centro Cuarenta y Seis, Michel Pérez, Segunda mesa en la ronda final del certamen.